

Astech. La PME de Sausheim surfe sur le succès de ses conteneurs spécifiques

• **GESTION DES DÉCHETS** La PME de Sausheim s'adapte à la demande et propose des systèmes de ramassage de déchets de plus en plus discrets.

La pioche était bonne. Dix ans après s'être lancé sur le marché alors émergent des conteneurs pour la collecte des déchets ménagers, Astech recueille les fruits de son positionnement. La PME de Sausheim, qui conçoit, fabrique, livre et installe ces conteneurs, suit la progression de la dépose par les foyers de leurs différents déchets dans des points d'apport volontaire. Trois nouvelles embauches l'an dernier ont porté ses effectifs à 20 salariés.

Astech développe trois gammes : l'aérien, le semi-enterré et l'enterré qui ne laisse que la trappe de dépose à l'air libre. Plus discrets dans le paysage urbain, les deux derniers modes, qui associent des cuves en préforme béton au conteneur en acier galvanisé, ont le vent en poupe.

Débouchés dans les pays limitrophes

Elle veille à faire évoluer régulièrement son offre. Cette année, elle lance des conteneurs spécifiques pour les gros cartons de type emballages pour les commerçants,



Michel Sitter, gérant de la société Astech, veut aujourd'hui développer la commercialisation de ses conteneurs dans les pays limitrophes.

ainsi que pour les déchets alimentaires des restaurateurs qui ne sont pas recyclés. « La nouvelle étape porte sur l'adaptation aux personnes à mobilité réduite », annonce le gérant de l'entreprise, Michel Sitter.

La PME commence aussi à trouver des débouchés dans les pays limitrophes. Après la

Suisse l'an dernier, elle compte installer ses premiers conteneurs en Allemagne à partir de l'an prochain.

De multiples avantages

Selon l'entreprise, les collectivités sont de plus en plus nombreuses à être séduites par l'apport volontaire, par rapport à l'autre mode, le ramas-

sage en porte-à-porte. « Son coût est moindre en temps et en hommes et il facilite l'organisation des tournées. Grâce à leur volume de 4 à 5 mètres cubes, nos conteneurs enterrés remplacent huit gros bacs roulants », souligne Michel Sitter. Détenu par des investisseurs privés dont le dirigeant, la PME répartit sa clientèle dans toute la France, entre les collectivités, les bailleurs sociaux et les entreprises de travaux publics chargées des aménagements urbains liés à la mise en place des conteneurs. Elle avait démarré par le négoce, avant de se lancer en 2010 dans la fabrication - avec recours à sous-traitance locale - puis un peu plus tard dans la conception, par la constitution de son propre bureau d'études.

Christian Robischon

ASTECH

(Sausheim)
Gérant : Michel Sitter
CA 2014 : 12 M€
20 salariés
03 89 31 83 20
www.astech-eco.com